

Danrem 142/Tatag Pimpin Acara Laporan Korps Jabatan dan Tradisi Satuan Korem 142/Tatag.

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2023 - 09:04



Mamuju - Alih Tugas dan Jabatan merupakan bagian dari proses pembinaan organisasi, sekaligus regenerasi dan kesinambungan, dalam rangka mendorong semangat pembaruan dan penyegaran pemikiran yang diproyeksi bagi peningkatan kinerja organisasi, guna menjamin pelaksanaan tugas pokok satuan.



Berkenaan dengan hal tersebut Korem 142/Tatag melaksanakan Laporan Korps Jabatan dan Tradisi Satuan yang dipimpin Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han di Aula Andi Depu Korem 142/Tatag Mamuju, Kamis (2/2/2023).



Danrem 142/Tatag melepas dua perwira menengah Mayor Inf Amiruddin yang sebelumnya menjabat sebagai Pasi Intelrem 142/Tatag dan Mayor Chk Edwin, ST., SH., M.Si., MH yang sebelumnya menjabat sebagai Kakumrem 142/Tatag.



Selain itu, Danrem 142/Tatag juga menerima Laporan Pejabat Baru Korem 142/Tatag diantaranya Mayor Chk Rizki Nardoni, SH., Sebagai Kakumrem 142/Tatag, Kapten Arm Errik Bagus Setiawan, S.I.P., sebagai Ps. Pasibinpers Sipers Korem 142/Tatag, Kapten Arm Husain sebagai Ps. Pasirenproggar Siren Korem 142/Tatag, Letda Inf Muhammad Ali Akbar Sebagai Paur Penrem 142/Tatag.



"Selamat datang di Korem 142/Tatag, selamat atas kepercayaan yang diberikan oleh pimpinan TNI AD untuk mengemban amanah dalam jabatan ini, segera

laksanakan adaptasi dan penyesuaian diri agar dapat bekerja secara maksimal"
Ucap Danrem kepada pejabat Baru.



Danrem 142/Tatag juga berpesan kepada personel yang meninggalkan satuan agar apa yang telah dilakukan di satuan ini agar terus dipertahankan dan ditingkatkan di Satuan yang baru. Jaga nama baik Korem 142/Tatag, sematkan sesanti Taroadata Tarogau Satu Kata Satu perbuatan, junjung tinggi Sapta Marga dan Sumpah Prajurit serta Pedomani Perintah Harian Panglima TNI, Perintah Harian Kasad dan 6K Selalu di Hati sebagai landasan berpikir, bersikap dan bertindak di setiap pelaksanaan tugas.

"Saya atas nama keluarga besar Korem 142/Tatag, mengucapkan selamat jalan kepada Mayor Inf Amiruddin dan Mayor Chk Edwin, ST., S.H., M.Si, M.H. semoga sukses dalam meniti karier di tempat penugasan yang baru" ucap Danrem diakhir amanatnya.